



Zweitimpfung von allen Polizeibeschäftigten mit AstraZeneca nun möglich!

Hartnäckigkeit zahlt sich aus – auch beim Thema Zweitimpfung!

Die **DPoIG** hat sich von Anfang an massiv dafür eingesetzt, dass auch die Zweitimpfung mit dem Impfstoff AstraZeneca nach eingehender ärztlicher Beratung und bei individueller Risikoakzeptanz möglich sein muss – nun der Durchbruch.

Zu begrüßen ist ebenfalls die Möglichkeit, dass auf Wunsch neben AstraZeneca auch mit mRNA-Impfstoffen (Biontech, Moderna) zweitgeimpft werden kann.

Das Procedere vor Ort in den polizeilichen Impfzentren wird aktuell noch geklärt.

DPoIG - #amPulsderZeit

Deutsche Polizeigewerkschaft (DPolG) im dbb Landesverband Bayern e.V. Orleansstraße 4 D-81669 München

Inhaltlich Verantwortlicher: Matthias Godulla

Telefon: 089 / 5 52 79 49-0 Telefax: 089 / 5 52 79 49-25 E-Mail: info@dpolg-bayern.de